## **Skiexkursion Faschina 2019**

Die Vorfreude der Schülerinnen und Schüler auf die Faschinawoche Anfang Februar war sehr groß, so war doch super Wetter und perfekter Schnee prophezeit.

Am Montagmorgen fuhren wir mit 28 Kindern und einem voll bepackten Bus los in Richtung Berge. Nach einer



angenehmen Fahrt kamen wir bei blauem Himmel am Faschinajoch an. Nachdem das Gepäck auf die Skiraupe geladen war, ging es sofort auf die Piste und nach einer ersten kurzen Abfahrt auf die Franz-Josef Hütte, um die Zimmer zu beziehen.



die ersten Tag wurden Am Schülerinnen und Schüler in vier Gruppen eingeteilt. So konnten die Kinder, die auf dem gleichen Niveau sind gemeinsam fahren und hatten am Vormittag Skikurs bei den Betreuern. Am Nachmittag durften die Schülerinnen Schüler wieder in

selbstständig im Skigebiet fahren. Jeden Mittag, pünktlich um 12 Uhr, gab es eine leckere Brotzeit, welche jeden Tag von einer anderen Gruppe zubereitet wurde. Der von den Eltern beigesteuerte Kuchen, durfte als kleiner Nachtisch natürlich nicht fehlen.

Auch am Abend hatten wir immer tolles Programm und eine Menge Spaß beim Spieleabend, bunten Abend und natürlich bei der obligatorischen Skilehrerprüfung am letzten Abend.

Alles in Allem hatten wir wieder fünf tolle, erlebnisreiche, schneereiche und sonnige Tage in Faschina.